Neuer GLB-Vorstand gewählt



Der Vorstand der GLB wurde bei der Jahreshauptversammlung im Dezember neu gewählt. Der langjährige Vorsitzende Wulf Witusch hatte nach 9 Jahren an der Spitze der GLB darum gebeten, aus Altersgründen das Amt neu zu besetzen. Gewählt wurden Stefan Paul (Mitte) als Vorsitzender, Andreas Peters (links) als Stellvertreter und Alfred Reinheimer (rechts) als Kassierer. Die langjährige Kassiererin Erika Korent war im Laufe des letzten Jahres nach Bad Kreuznach verzogen. Die Mitglieder der GLB sprachen beiden scheidenden Vorstandsmitgliedern ihren Dank für die geleistete Arbeit aus. Aufgrund seiner besonderen Verdienste wurde Wulf Witusch zum Ehrenvorsitzenden gewählt.